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　会員の皆様におかれましては、益々ご健勝の事とお慶び申し上げます。
　１月２５日の賀詞交換会においては、みなさまのご協力により無事、執りなく行うこと
ができ、誠にありがとうございました。
　コロナが大夫落ち着いてきたおかげで、ライブでの懇親会は、大変盛り上がりました。
これからは、コロナ以前の活動ができるようになると思いますので、今からとても楽しみ
にしています。
　シートメタル工業会の本来の活動であります『社員教育』に、より力を入れて進めてい
きます。技能検定においては、機械板金作業、数値制御ターレットパンチプレス板金作業
に加え『レーザー加工作業』が仲間入りするようです。
　群馬県シートメタル工業会の会員企業の皆様そしてその社員の皆様と共に力を合わせ、
兎年ですので、より飛躍できますようご協力をお願いいたします。
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４月26日 第１４４回役員会 
  北関東サテライトセンター 総務部会
５月19日 第２３回定期総会　第１４５回役員会
  マリエール太田 総務部会
６月８日 第２９回親睦ゴルフコンペ
  伊香保カントリークラブ 総務部会
７月　日 第１回技能検定前学科講習会   
  オンデマンド 生産部会
７月　日 第２回技能検定前学科講習会   
  オンデマンド 生産部会
７月　日 第３回技能検定前学科講習会   
  オンデマンド 生産部会
７月　日 技能検定前実技講習会
  オンデマンド 生産部会
７月12日 第１４６回役員会
  北関東サテライトセンター 総務部会
８月30日 フォローアップセミナー
  北関東サテライトセンター 生産部会
９月17日 プレス金型特別教育
  島田工業㈱様 生産部会
10月５日 第１４７回役員会
  北関東サテライトセンター 総務部会
10月８日 第１回板金図面検定講習会
  北関東サテライトセンター 生産部会

10月13日 青年部セミナー
  ㈱モハラテクニカ様見学 青年部会
10月18日 第３０回親睦ゴルフコンペ
  赤城ゴルフ俱楽部 総務部会
10月29日 第２回板金図面検定講習会   
  北関東サテライトセンター 生産部会
11月17日 国内視察研修 ㈱田名部製作所様
  ㈱ナサ工業様 経営部会
11月19日 板金図面検定試験　１・２級 
  北関東サテライトセンター 生産部会
12月８日 第１４８回役員会・忘年会 
  料亭 金光 総務部会
１月14日 技能検定実技試験（１日目）
  島田工業㈱様 生産部会
１月25日 賀詞交歓会　第１４９回役員会
  プラザ・アリア 総務部会
１月28日 技能検定実技試験（２日目）
  ㈱シンノエパック様 生産部会
２月３日 ＡＧＩＣオープニングイベント（工業会正副会長会１）
  アマダ本社 総務部会
３月15日 第１５０回役員会 
  北関東サテライトセンター 総務部会
３月22日 青年部親睦ゴルフコンペ
  ＰＧＭ富岡カントリークラブノースコース 青年部会

群馬県シートメタル工業会趣旨
　群馬県一帯の板金加工業界を統一する組織をつくり技術情報・経営情報の交流、加工技術研究、経営研究、
新たな次代を迎えるにふさわしい体制を整えていこうという趣旨で設立いたしました。
　そして、これからは業界の横の繋がりをもつこと、その繋がりの中から必要な情報や知識を得ることなども
ますます重要になってくると思われます。
　情報の交流面では、会報「ＧＳＭＰ」（群馬板金広場）を創刊し、会員相互の情報交流に役立てて貰ってい
ます。
また、各種セミナーも積極的に開催し、会員相互の交流を深める場として活用していただいております。
　技能教育や人材育成の面では、「技能検定工場板金」の国家資格取得を目指し、また、板金加工通信講座の
活用にも取り組んでまいりました。
　「企業は人なり」と申します。資本力の少ない中小企業は、人でもたなければなりません。これからも人材
育成を、大きな柱として育てていきたいと考えております。

会員数　54社（令和5年3月末現在）
群馬県高崎市上並榎町342　群馬県シートメタル工業会

第２３回定期総会 賀詞交歓会

（2022年4月1日～2023年3月31日）
活動の軌跡・予定
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㈱シンノエパック

　　髙橋　和美

　私は㈱シンノエパックでベンダーを担当

しています。

　前年度の工場板金２級に続き、今年度は

工場板金１級を受験するにあたって合格で

きのるかとても不安でしたが、社長にはＨ

ＤＳを導入して頂き、作業時間中にも練習

時間を設けて頂いて何とか合格することが

できました。

　最後にコロナ禍の中、このような機会を

与えて下さった会社の皆様並びに群馬県

シートメタル工業会様に感謝致します。

㈱キーテクノロジー

　　湯浅　正人

　私は㈱キーテクノロジーで普段は１９ｍ

ｍ以上の厚板をサイドフレーム型のプレス

機を使い加工をしていますが、試験に当た

り薄板加工を何度も練習した結果、２回目

の挑戦で無事合格する事が出来ました。

　今後は、技能検定で得た知識と技能を業

務に活かしつつ、後進の指導にも努め会社

に貢献していきたいと思います。

　最後にこの様な機会を与えて下さった皆

様に感謝致します。

㈱シンノエパック

　　松嶋　博臣

　私は、㈱シンノエパックで主にＡＰ１０

０を使用してプログラム作成を行っていま

す。今回、自身の技能がどの程度なのかを

図るためＮＣＴ１級を受験しました。

　試験勉強をするにあたり大変だったのが、

やはり学科問題でした。板金関係の問題が

幅広く出題されていて初めて知る事が沢山

あり、それだけでも勉強になりました。そ

して無事に合格する事が出来また、技能競

技大会で銅賞を頂く事が出来ました。これ

からもより一層、材料歩留りや加工効率の

良いプログラム作りに心掛けていきたいと

思います。

　最後に、このような機会を与えて頂きま

した新野社長、並びにフォローして頂いた

同僚の皆様に感謝申し上げます。

㈱シンノエパック

　　齋藤　達也

　私は㈱シンノエパックでＮＣＴ、レー

ザー加工を担当しています。社内の様々な

方々のバックアップをいただき、合格する

ことができました。誠にありがとうござい

ます。

　受験に向けて得た社内の方々との繋がり

によって、同じ目的意識を持って、お互い

の角度から建設的な意見を言い合う事が出

来るようになり、検定合格以上の物をいた

だけたと思っています。今後も向上心のあ

る方々と共に、業務に邁進し会社に貢献し

ていきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さっ

た新野社長、勉強に協力して下さった皆様、

並びに群馬県シートメタル工業会の関係者

各位に心より感謝申し上げます。

㈱シンノエパック

　　山本　忠司

　前回２級を受験してから１０年ほど経っ

ており、また実作業からも離れていたため、

合格できるかとても不安でした。実技試験

のＮＣＴプログラム作成に力を入れ、一連

の作業の習得、時間内に仕上げる事を意識

して、たくさん練習しました。練習する時

間を作ってくれた新野社長、分からない所

を教えてくれた先輩方には、とても感謝し

ております。検定試験で学んだ事を、日々

の業務に生かしていきます。

　最後に、このような機会を与えてくだ

さったシートメタル工業会様に感謝致しま

す。

岡部工業㈱

　　井野　康平

　私は、岡部工業㈱で生産技術を担当して

います。２級合格から年月が経過し実務作

業も殆どしていない為１級の試験を受ける

にあたりＮＣＴ操作を再度、有資格者の先

輩方に指導して頂き練習を積み重ねること

で自信を持つことができました。

　試験当日も緊張することなく力を発揮合

格することができました。今回１級の試験

で得た知識や技術を生産技術として仕事に

いかし、会社に貢献していきたいと思いま

す。

　最後にこのような機会を与えてください

ました岡部社長をはじめ会社の皆様、並び

にご指導頂きました群馬県シートメタル工

業会の皆様に心より感謝いたします。

武蔵工業㈲

　　阿久津　将矢

　この度は貴重な受験の機会を頂きありが

とうございました。ご助力頂きました関係

者各位にお礼申し上げます。

　２級を受けずに１級から挑戦したので、

絶対に１発で合格しないといけないという

プレッシャーが有りましたが、そのおかげ

でしっかりと準備して挑むことができまし

た。今回の経験を活かし今後は後輩達への

指導や、さらなる技術向上に努めて参りま

す。

岡部工業㈱

　　清水　貴之

　この度、無事に技能検定数値タレットパ

ンチプレス板金作業１級を合格する事が出

来ました。

　今回は仕事後にＡＰ１００の展開、割付

作業の練習を今まで以上に多くの時間を費

やしました。仕事で疲れている体には強い

気持ちと集中力が必要で大変ではありまし

たが、目標タイム内で完了する事を目標と

して繰り返し練習を行い、練習で上手く出

来た時の達成感は自信に繋がりました。

　資格の取得はゴールではなく、あくまで

手段・通過点だと考えています。更なるス

テップアップを図ることに意味があると思

います。また、「資格をいかに仕事の中で

活かしていくのか」が大切だと考えます。

　考えや知識・技能・技術を後輩に継承で

きるよう、私自身も継続して自己啓発や自

己研鑽に励み、引き続き他の職種の資格取

得にもチャレンジしていきたいと思います。

　最後になりましたが、資格を取得するに

あたり、機会を与えて下さいました岡部社

長、関係者の皆様、シートメタル工業会関

係者の皆様に感謝申し上げます。

㈱林製作所

　　新井　正樹

　私は㈱林製作所でプレスやベンダー等の

加工を行っております。

　ベンダに関しては経験が浅い事もあり、

資格も未所持な為今回の技能検定を受験さ

せていただきました。実技に関しては、普

段使用していない機械での加工と制限時間

内での作業という事もあり繰り返し練習を

行いました。

　試験当日は緊張もありましたが、無事に

クリアする事が出来ました。今回の検定を

受験する中で、今まで知らなかった知識を

得られた事は今後の作業の中で必ず役に立

つかと考えます。

最後になりますが、受験を行うにあたり協

力いただいたすべての方々に心から感謝致

します。

島田工業㈱

　　津久井勝樹

　私は島田工業㈱でベンダー作業を担当し

ています。

　今回、技能検定の工場板金２級を受験す

るにあたって、いろいろと不安がありまし

たが先輩方のご指導頂いたお陰で無事に合

格できました。この試験で自分にとって大

きなスキルアップになり今後、仕事上でも

生かしていきたいと思います。

　最後にこのような機会を与えてください

ました島田社長、並びに群馬県シートメタ

ル工業会、ご指導頂いた先輩方に感謝いた

します。

島田工業㈱

　　原田　真伍

　島田工業㈱の原田と申します。溶接、仕

上げ工程を担当しています。ベンダー工程

はあまり関わる機会が無いので自分のスキ

ルアップも兼ねて挑戦させて頂ききました。

　機械を触ることに関しては素人でしたの

で、初めは苦戦しましたが駄目な所を指摘

してもらい改善することで合格できました。

　自分一人の力では出来なかったことなの

で、違う部署であまり話をしない方々とコ

ミュニケーションをとり、共に成長できた

ことが嬉しかったです。

島田工業㈱

　　近藤　　晃

　今回、工業板金２級技能士に合格致しま

した。日常の業務では気付かない事や、講

習会・試験勉強等を通して危険性や安全性

を再度確認することが出来ました。また、

今まで知らなかった事を覚えられてよかっ

たです。

　今回の技能検定で学んだ事を仕事で生か

したいと思います。

㈱キーテクノロジー

　　矢島　武士

　私は、㈱キーテクノロジーでベンダー作

業を担当しております。

　初めての技能検定試験で不安もありまし

たが、実技は先輩方々に注意点等教わり練

習し、学科についてもテキストや過去問題

をひたすら勉強し、無事合格する事が出来

ました。今回の検定で得た知識を普段の業

務に活かし、業務の質を向上させていきた

いと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さい

ました会社の皆様、群馬県シートメタル工

業会の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱キーテクノロジー

　　武井　雅人

　私は㈱キーテクノロジーで部品検査と品

質保証を担当しています。

普段使用していない機械での作業だったの

で不安がありましたが、無事に合格するこ

とができたのは、指導していただいた会社

の方々のおかげだと思っております。今回

得た知識を今後の仕事に役立てていきたい

と思います。

　最後にこのような機会を与えてくださっ

た会社の皆様並びに群馬県シートメタル工

業会関係者の皆様に心より感謝申し上げま

す。

㈱キーテクノロジー

　　倉澤　竜星
　

　私は㈱キーテクノロジーの生産部加工課

で曲げを担当しています。今回は技能検定

２級に合格でき大変嬉しく思います。

　入社した頃から尊敬する上司や先輩が取

得していた検定という事もあり内容も知ら

ないうちから技能検定に合格する事を目標

にしていました。検定を受けさせていただ

くことになり、今まで知らなかった新しい

知識を得ることが出来、大変良い経験にな

りました。ここで得た知識やスキルを普段

の業務に活かしていきたいと思います。

　最後に技能検定を受けさせてくださった

会社の方々、練習など指導してくれた上司

の方々へ感謝を致します。

㈲松見精工

　　神宮隆太郎

　今回、技能検定２級に合格することがで

き大変うれしく思っています。

　実技試験では普段使用している機械と違

い不安がありましたが、先輩方に使用方法

を教わり何とか合格することができました。

学科試験では自分の知識不足を痛感させら

れました。今回学ぶことができ必要な知識

を得ることができたので、今後の仕事に活

かしていきたいと思います。

　次回は１級合格を目指して勉強していき

たいと思います。

㈱シンノエパック

　　髙𣘺　正行
　

　今回、１級板金図面検定を受験させて頂

きました。検定を受験するにあたり２回の

講習に参加すると共に自主学習を行い、不

安ながらも無事合格する事が出来ました。

今回の合格に留まらず、次のステップに向

けて日々精進し知識の向上に努め自分自身

の成長へ繋げていきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さっ

た新野社長、会社の皆様、勉強に協力頂い

た方々、並びに群馬県シートメタル工業会

の関係者各位に心より感謝申し上げます。

㈱協和

　　大澤　清孝
　

　私は㈱協和でプログラムを担当しており

ます。今回、板金図面検定1級に合格する

ことが出来ました。これも一重に、群馬県

シートメタル工業会様が主催してくださっ

た講習会のおかげであります。ポイントを

押さえたわかりやすい講習でとても勉強に

なりました。本当に有難うございました。

今後は、得た知識を業務に活用して、参り

たいと思います。

　最後にこの様な機会を与えて下さった八

木橋社長、会社の皆様や群馬県シートメタ

ル工業会様に心より感謝申し上げます。

三朋企業㈱

　　浦野　美樹
　

　私は三朋企業㈱伊勢崎工場にて主にＣＡ

Ｄ／ＣＡＭ業務を担当しております。

　他業種から転職して１年未満だったため

不安でしたが、お蔭様で無事に合格するこ

とができました。講習会で他の会社の方々

と共に学べたことは、貴重な経験であり良

い刺激となりました。ありがとうございま

した。

　講習会や検定試験を企画・運営して下さ

ったご関係者の皆様、学ぶ機会を与えて下

さった会社の方々に深く感謝申し上げます。

㈱茂木工業所

　　茂木　佑乃
　

　今回、板金図面検定２級に合格すること

が出来ました。入社してまだ間もなく、知

識も少ない中検定に挑戦したので不安なこ

とだらけでしたが、講習に参加すると共に

周りの方が沢山協力して下さったお陰で無

事に合格することが出来ました。今後更に

レベルアップできるよう、１級取得を目指

して色々な努力をしていきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さい

ました会社の皆様並びに群馬県シートメタ

ル工業会の関係者各位の皆様に心より感謝

申し上げます。

武蔵工業㈲

　　松原　千晃
　

　私は武蔵工業㈲で製造事務を担当してい

ます。今回の受験で、実技試験の勉強は大

変苦労しましたが、社内で勉強会を実施し

て頂いたり、業務終了後の質問にも快く教

えてくださったおかげで、合格することが

出来ました。

　今後は、得た知識を業務に活かし、協力

して頂いた製造課の方々のサポートが出来

ればと思っています。最後に、このような

機会を与えてくださった会社の皆様、群馬

シートメタル工業会様に感謝いたします。

㈱ユーエスケイ

　　境野亜希子
　

　私は㈱ユーエスケイで生産管理を担当し

ています。普段現場に入ることはありませ

んが、図面が読めないと問い合わせ対応で

内容が理解できないことがあるため、図面

について学びたいと思い、今回２級を受験

させていただきました。

 講習では現場の方がほとんどで実技の方

が簡単だというお話があり、私にとっては

実技の方が難しかったので不安でしたが、

無事合格できて良かったです。今後もより

一層、知識の向上に努めていきたいと思い

ます。

　最後に、このような機会を与えてくださ

った会社の皆様、シートメタル工業会の関

係者の皆様に心より感謝申し上げます。

島田工業㈱

　　藤生　明春
　

　私は島田工業㈱で、主にプログラムを担

当しています。今回、図面検定２級に合格

させて頂き、嬉しい反面プレッシャーと不

安がありました。

　実際に講習会を受講させて頂いたところ、

間違って覚えていたことや、知らないこと

が沢山あり自分の未熟さを痛感しました。

しかし、講習会の中で曖昧な知識を修正す

るとともに、新しい知識を身につけること

もでき、とても有意義な時間を過ごせたと

思います。

　まだまだ学ぶべきことは沢山ありますが、

今回得ることのできた知識を今後の仕事に

活かし、更なるスキルアップを目指して、

これからも自分を磨いていきたいと思いま

す。最後に、このような機会を与えてくだ

さった島田社長、会社の皆様、並びにご指

導くださった群馬県シートメタル工業会、

関係者各位に心より感謝いたします。

島田工業㈱

　　後藤　悠真
　

　私は島田工業㈱で主に品質管理の業務を

担当しています。

　今回板金図面検定を受けるにあたって、

沢山の図面の細かなルールを講習会や会社

の先輩、上司から教えて頂き、無事に２級

に合格することが出来ました。検定を通し

て得られた知識を日々の業務に活かして、

今後とも更に知識を付けて仕事に繋げてい

きたいです。

　最後になりますが、このような機会を与

えてくださいました島田社長、会社の皆様、

並びに群馬県シートメタル工業会の関係者

様各位に心より感謝申し上げます。

㈲山之内製作所

　　高橋　　淳
　

　㈲山之内製作所で溶接を担当しておりま

す。今回２級板金図面検定試験を受けるに

あたり、溶接とはあまり関係のない試験な

のかなと思いながら講習会を受けたのです

が、そんな事は無く、色々な分野の知識を

知ることができとてもいい経験になりまし

た。

　この検定試験で学んだ事を活かせるよう

に、これからも努力していきます。

㈱アリギス 

　　竹内　沙織
　

　私は㈱アリギスで検査を担当しています。

普段から図面を読んでいるのですが初めて

の板金図面検定でしたので緊張しました。

　講習で分かりやすく解説して頂いたので

楽しく勉強することが出来ました。得た知

識を日々の業務に活かせるようにしたいと

思います。また、今後１級を受ける機会が

ありましたら挑戦したいと思います。

　最後に、機会を与えてくださりご協力頂

いた皆様に感謝致します。

㈱アリギス 

　　高山　晟
　

　この度は板金図面検定２級に合格するこ

とができ、大変うれしく思います。

　今回、検定を受けるのにあたり、新卒採

用から１年もたっておらず会社に入社する

まで図面も見たことない状態だったため不

安でしたが、先輩方に指導していただき、

合格することができました。今後は試験で

得た知識を生かし、スキルアップを目指す

ほか、１級合格を目指しさらに勉強してい

きたいと思います。

　最後にこのような機会を与えてくださっ

た須田社長、並びに会社の皆様、シートメ

タル工業会の関係者様に心より感謝申し上

げます。

㈱アリギス 

　　今井　正和
　

　今般、貴協会皆様のご指導、ご協力をい

ただき、念願であった図面検定２級に合格

することができました。会社からバックア

ップをいただき、同時に受験した社員とと

もに、丁寧な事前講習会を２回にわたり受

けさせていただいたこと、さらに業務時間

が終わった後に、社員同士で問題を出し合

いながら進めた勉強会が功を奏して、受験

前に少し自信を持ってのぞめたことに感謝

しております。今後ステップアップしてい

きたいと思います。

㈱シンノエパック

　　齋藤　達也
　

　私は株式会社シンノエパックでＮＣＴ、

レーザー加工を担当しています。

　社内の様々な方々のバックアップをいた

だき、合格することができました。特に受

験に向けて一緒に勉強や指導していただい

た皆様、誠にありがとうございます。他部

署の方との勉強会は図面に対してお互いに

重要視している箇所の違いを知ることが出

来、非常に良い刺激になりました。この受

験で得た事を生かして業務に努め、会社に

貢献していきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さっ

た新野社長、勉強に協力して下さった皆様、

並びに群馬県シートメタル工業会の関係者

各位に心より感謝申し上げます。

　１級

　１級

　１級

　１級

　１級

　１級

　１級

順不同

技能検定合格者
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㈱シンノエパック

　　髙橋　和美

　私は㈱シンノエパックでベンダーを担当

しています。

　前年度の工場板金２級に続き、今年度は

工場板金１級を受験するにあたって合格で

きのるかとても不安でしたが、社長にはＨ

ＤＳを導入して頂き、作業時間中にも練習

時間を設けて頂いて何とか合格することが

できました。

　最後にコロナ禍の中、このような機会を

与えて下さった会社の皆様並びに群馬県

シートメタル工業会様に感謝致します。

㈱キーテクノロジー

　　湯浅　正人

　私は㈱キーテクノロジーで普段は１９ｍ

ｍ以上の厚板をサイドフレーム型のプレス

機を使い加工をしていますが、試験に当た

り薄板加工を何度も練習した結果、２回目

の挑戦で無事合格する事が出来ました。

　今後は、技能検定で得た知識と技能を業

務に活かしつつ、後進の指導にも努め会社

に貢献していきたいと思います。

　最後にこの様な機会を与えて下さった皆

様に感謝致します。

㈱シンノエパック

　　松嶋　博臣

　私は、㈱シンノエパックで主にＡＰ１０

０を使用してプログラム作成を行っていま

す。今回、自身の技能がどの程度なのかを

図るためＮＣＴ１級を受験しました。

　試験勉強をするにあたり大変だったのが、

やはり学科問題でした。板金関係の問題が

幅広く出題されていて初めて知る事が沢山

あり、それだけでも勉強になりました。そ

して無事に合格する事が出来また、技能競

技大会で銅賞を頂く事が出来ました。これ

からもより一層、材料歩留りや加工効率の

良いプログラム作りに心掛けていきたいと

思います。

　最後に、このような機会を与えて頂きま

した新野社長、並びにフォローして頂いた

同僚の皆様に感謝申し上げます。

㈱シンノエパック

　　齋藤　達也

　私は㈱シンノエパックでＮＣＴ、レー

ザー加工を担当しています。社内の様々な

方々のバックアップをいただき、合格する

ことができました。誠にありがとうござい

ます。

　受験に向けて得た社内の方々との繋がり

によって、同じ目的意識を持って、お互い

の角度から建設的な意見を言い合う事が出

来るようになり、検定合格以上の物をいた

だけたと思っています。今後も向上心のあ

る方々と共に、業務に邁進し会社に貢献し

ていきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さっ

た新野社長、勉強に協力して下さった皆様、

並びに群馬県シートメタル工業会の関係者

各位に心より感謝申し上げます。

㈱シンノエパック

　　山本　忠司

　前回２級を受験してから１０年ほど経っ

ており、また実作業からも離れていたため、

合格できるかとても不安でした。実技試験

のＮＣＴプログラム作成に力を入れ、一連

の作業の習得、時間内に仕上げる事を意識

して、たくさん練習しました。練習する時

間を作ってくれた新野社長、分からない所

を教えてくれた先輩方には、とても感謝し

ております。検定試験で学んだ事を、日々

の業務に生かしていきます。

　最後に、このような機会を与えてくだ

さったシートメタル工業会様に感謝致しま

す。

岡部工業㈱

　　井野　康平

　私は、岡部工業㈱で生産技術を担当して

います。２級合格から年月が経過し実務作

業も殆どしていない為１級の試験を受ける

にあたりＮＣＴ操作を再度、有資格者の先

輩方に指導して頂き練習を積み重ねること

で自信を持つことができました。

　試験当日も緊張することなく力を発揮合

格することができました。今回１級の試験

で得た知識や技術を生産技術として仕事に

いかし、会社に貢献していきたいと思いま

す。

　最後にこのような機会を与えてください

ました岡部社長をはじめ会社の皆様、並び

にご指導頂きました群馬県シートメタル工

業会の皆様に心より感謝いたします。

武蔵工業㈲

　　阿久津　将矢

　この度は貴重な受験の機会を頂きありが

とうございました。ご助力頂きました関係

者各位にお礼申し上げます。

　２級を受けずに１級から挑戦したので、

絶対に１発で合格しないといけないという

プレッシャーが有りましたが、そのおかげ

でしっかりと準備して挑むことができまし

た。今回の経験を活かし今後は後輩達への

指導や、さらなる技術向上に努めて参りま

す。

岡部工業㈱

　　清水　貴之

　この度、無事に技能検定数値タレットパ

ンチプレス板金作業１級を合格する事が出

来ました。

　今回は仕事後にＡＰ１００の展開、割付

作業の練習を今まで以上に多くの時間を費

やしました。仕事で疲れている体には強い

気持ちと集中力が必要で大変ではありまし

たが、目標タイム内で完了する事を目標と

して繰り返し練習を行い、練習で上手く出

来た時の達成感は自信に繋がりました。

　資格の取得はゴールではなく、あくまで

手段・通過点だと考えています。更なるス

テップアップを図ることに意味があると思

います。また、「資格をいかに仕事の中で

活かしていくのか」が大切だと考えます。

　考えや知識・技能・技術を後輩に継承で

きるよう、私自身も継続して自己啓発や自

己研鑽に励み、引き続き他の職種の資格取

得にもチャレンジしていきたいと思います。

　最後になりましたが、資格を取得するに

あたり、機会を与えて下さいました岡部社

長、関係者の皆様、シートメタル工業会関

係者の皆様に感謝申し上げます。

㈱林製作所

　　新井　正樹

　私は㈱林製作所でプレスやベンダー等の

加工を行っております。

　ベンダに関しては経験が浅い事もあり、

資格も未所持な為今回の技能検定を受験さ

せていただきました。実技に関しては、普

段使用していない機械での加工と制限時間

内での作業という事もあり繰り返し練習を

行いました。

　試験当日は緊張もありましたが、無事に

クリアする事が出来ました。今回の検定を

受験する中で、今まで知らなかった知識を

得られた事は今後の作業の中で必ず役に立

つかと考えます。

最後になりますが、受験を行うにあたり協

力いただいたすべての方々に心から感謝致

します。

島田工業㈱

　　津久井勝樹

　私は島田工業㈱でベンダー作業を担当し

ています。

　今回、技能検定の工場板金２級を受験す

るにあたって、いろいろと不安がありまし

たが先輩方のご指導頂いたお陰で無事に合

格できました。この試験で自分にとって大

きなスキルアップになり今後、仕事上でも

生かしていきたいと思います。

　最後にこのような機会を与えてください

ました島田社長、並びに群馬県シートメタ

ル工業会、ご指導頂いた先輩方に感謝いた

します。

島田工業㈱

　　原田　真伍

　島田工業㈱の原田と申します。溶接、仕

上げ工程を担当しています。ベンダー工程

はあまり関わる機会が無いので自分のスキ

ルアップも兼ねて挑戦させて頂ききました。

　機械を触ることに関しては素人でしたの

で、初めは苦戦しましたが駄目な所を指摘

してもらい改善することで合格できました。

　自分一人の力では出来なかったことなの

で、違う部署であまり話をしない方々とコ

ミュニケーションをとり、共に成長できた

ことが嬉しかったです。

島田工業㈱

　　近藤　　晃

　今回、工業板金２級技能士に合格致しま

した。日常の業務では気付かない事や、講

習会・試験勉強等を通して危険性や安全性

を再度確認することが出来ました。また、

今まで知らなかった事を覚えられてよかっ

たです。

　今回の技能検定で学んだ事を仕事で生か

したいと思います。

㈱キーテクノロジー

　　矢島　武士

　私は、㈱キーテクノロジーでベンダー作

業を担当しております。

　初めての技能検定試験で不安もありまし

たが、実技は先輩方々に注意点等教わり練

習し、学科についてもテキストや過去問題

をひたすら勉強し、無事合格する事が出来

ました。今回の検定で得た知識を普段の業

務に活かし、業務の質を向上させていきた

いと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さい

ました会社の皆様、群馬県シートメタル工

業会の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱キーテクノロジー

　　武井　雅人

　私は㈱キーテクノロジーで部品検査と品

質保証を担当しています。

普段使用していない機械での作業だったの

で不安がありましたが、無事に合格するこ

とができたのは、指導していただいた会社

の方々のおかげだと思っております。今回

得た知識を今後の仕事に役立てていきたい

と思います。

　最後にこのような機会を与えてくださっ

た会社の皆様並びに群馬県シートメタル工

業会関係者の皆様に心より感謝申し上げま

す。

㈱キーテクノロジー

　　倉澤　竜星
　

　私は㈱キーテクノロジーの生産部加工課

で曲げを担当しています。今回は技能検定

２級に合格でき大変嬉しく思います。

　入社した頃から尊敬する上司や先輩が取

得していた検定という事もあり内容も知ら

ないうちから技能検定に合格する事を目標

にしていました。検定を受けさせていただ

くことになり、今まで知らなかった新しい

知識を得ることが出来、大変良い経験にな

りました。ここで得た知識やスキルを普段

の業務に活かしていきたいと思います。

　最後に技能検定を受けさせてくださった

会社の方々、練習など指導してくれた上司

の方々へ感謝を致します。

㈲松見精工

　　神宮隆太郎

　今回、技能検定２級に合格することがで

き大変うれしく思っています。

　実技試験では普段使用している機械と違

い不安がありましたが、先輩方に使用方法

を教わり何とか合格することができました。

学科試験では自分の知識不足を痛感させら

れました。今回学ぶことができ必要な知識

を得ることができたので、今後の仕事に活

かしていきたいと思います。

　次回は１級合格を目指して勉強していき

たいと思います。

㈱シンノエパック

　　髙𣘺　正行
　

　今回、１級板金図面検定を受験させて頂

きました。検定を受験するにあたり２回の

講習に参加すると共に自主学習を行い、不

安ながらも無事合格する事が出来ました。

今回の合格に留まらず、次のステップに向

けて日々精進し知識の向上に努め自分自身

の成長へ繋げていきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さっ

た新野社長、会社の皆様、勉強に協力頂い

た方々、並びに群馬県シートメタル工業会

の関係者各位に心より感謝申し上げます。

㈱協和

　　大澤　清孝
　

　私は㈱協和でプログラムを担当しており

ます。今回、板金図面検定1級に合格する

ことが出来ました。これも一重に、群馬県

シートメタル工業会様が主催してくださっ

た講習会のおかげであります。ポイントを

押さえたわかりやすい講習でとても勉強に

なりました。本当に有難うございました。

今後は、得た知識を業務に活用して、参り

たいと思います。

　最後にこの様な機会を与えて下さった八

木橋社長、会社の皆様や群馬県シートメタ

ル工業会様に心より感謝申し上げます。

三朋企業㈱

　　浦野　美樹
　

　私は三朋企業㈱伊勢崎工場にて主にＣＡ

Ｄ／ＣＡＭ業務を担当しております。

　他業種から転職して１年未満だったため

不安でしたが、お蔭様で無事に合格するこ

とができました。講習会で他の会社の方々

と共に学べたことは、貴重な経験であり良

い刺激となりました。ありがとうございま

した。

　講習会や検定試験を企画・運営して下さ

ったご関係者の皆様、学ぶ機会を与えて下

さった会社の方々に深く感謝申し上げます。

㈱茂木工業所

　　茂木　佑乃
　

　今回、板金図面検定２級に合格すること

が出来ました。入社してまだ間もなく、知

識も少ない中検定に挑戦したので不安なこ

とだらけでしたが、講習に参加すると共に

周りの方が沢山協力して下さったお陰で無

事に合格することが出来ました。今後更に

レベルアップできるよう、１級取得を目指

して色々な努力をしていきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さい

ました会社の皆様並びに群馬県シートメタ

ル工業会の関係者各位の皆様に心より感謝

申し上げます。

武蔵工業㈲

　　松原　千晃
　

　私は武蔵工業㈲で製造事務を担当してい

ます。今回の受験で、実技試験の勉強は大

変苦労しましたが、社内で勉強会を実施し

て頂いたり、業務終了後の質問にも快く教

えてくださったおかげで、合格することが

出来ました。

　今後は、得た知識を業務に活かし、協力

して頂いた製造課の方々のサポートが出来

ればと思っています。最後に、このような

機会を与えてくださった会社の皆様、群馬

シートメタル工業会様に感謝いたします。

㈱ユーエスケイ

　　境野亜希子
　

　私は㈱ユーエスケイで生産管理を担当し

ています。普段現場に入ることはありませ

んが、図面が読めないと問い合わせ対応で

内容が理解できないことがあるため、図面

について学びたいと思い、今回２級を受験

させていただきました。

 講習では現場の方がほとんどで実技の方

が簡単だというお話があり、私にとっては

実技の方が難しかったので不安でしたが、

無事合格できて良かったです。今後もより

一層、知識の向上に努めていきたいと思い

ます。

　最後に、このような機会を与えてくださ

った会社の皆様、シートメタル工業会の関

係者の皆様に心より感謝申し上げます。

島田工業㈱

　　藤生　明春
　

　私は島田工業㈱で、主にプログラムを担

当しています。今回、図面検定２級に合格

させて頂き、嬉しい反面プレッシャーと不

安がありました。

　実際に講習会を受講させて頂いたところ、

間違って覚えていたことや、知らないこと

が沢山あり自分の未熟さを痛感しました。

しかし、講習会の中で曖昧な知識を修正す

るとともに、新しい知識を身につけること

もでき、とても有意義な時間を過ごせたと

思います。

　まだまだ学ぶべきことは沢山ありますが、

今回得ることのできた知識を今後の仕事に

活かし、更なるスキルアップを目指して、

これからも自分を磨いていきたいと思いま

す。最後に、このような機会を与えてくだ

さった島田社長、会社の皆様、並びにご指

導くださった群馬県シートメタル工業会、

関係者各位に心より感謝いたします。

島田工業㈱

　　後藤　悠真
　

　私は島田工業㈱で主に品質管理の業務を

担当しています。

　今回板金図面検定を受けるにあたって、

沢山の図面の細かなルールを講習会や会社

の先輩、上司から教えて頂き、無事に２級

に合格することが出来ました。検定を通し

て得られた知識を日々の業務に活かして、

今後とも更に知識を付けて仕事に繋げてい

きたいです。

　最後になりますが、このような機会を与

えてくださいました島田社長、会社の皆様、

並びに群馬県シートメタル工業会の関係者

様各位に心より感謝申し上げます。

㈲山之内製作所

　　高橋　　淳
　

　㈲山之内製作所で溶接を担当しておりま

す。今回２級板金図面検定試験を受けるに

あたり、溶接とはあまり関係のない試験な

のかなと思いながら講習会を受けたのです

が、そんな事は無く、色々な分野の知識を

知ることができとてもいい経験になりまし

た。

　この検定試験で学んだ事を活かせるよう

に、これからも努力していきます。

㈱アリギス 

　　竹内　沙織
　

　私は㈱アリギスで検査を担当しています。

普段から図面を読んでいるのですが初めて

の板金図面検定でしたので緊張しました。

　講習で分かりやすく解説して頂いたので

楽しく勉強することが出来ました。得た知

識を日々の業務に活かせるようにしたいと

思います。また、今後１級を受ける機会が

ありましたら挑戦したいと思います。

　最後に、機会を与えてくださりご協力頂

いた皆様に感謝致します。

㈱アリギス 

　　高山　晟
　

　この度は板金図面検定２級に合格するこ

とができ、大変うれしく思います。

　今回、検定を受けるのにあたり、新卒採

用から１年もたっておらず会社に入社する

まで図面も見たことない状態だったため不

安でしたが、先輩方に指導していただき、

合格することができました。今後は試験で

得た知識を生かし、スキルアップを目指す

ほか、１級合格を目指しさらに勉強してい

きたいと思います。

　最後にこのような機会を与えてくださっ

た須田社長、並びに会社の皆様、シートメ

タル工業会の関係者様に心より感謝申し上

げます。

㈱アリギス 

　　今井　正和
　

　今般、貴協会皆様のご指導、ご協力をい

ただき、念願であった図面検定２級に合格

することができました。会社からバックア

ップをいただき、同時に受験した社員とと

もに、丁寧な事前講習会を２回にわたり受

けさせていただいたこと、さらに業務時間

が終わった後に、社員同士で問題を出し合

いながら進めた勉強会が功を奏して、受験

前に少し自信を持ってのぞめたことに感謝

しております。今後ステップアップしてい

きたいと思います。

㈱シンノエパック

　　齋藤　達也
　

　私は株式会社シンノエパックでＮＣＴ、

レーザー加工を担当しています。

　社内の様々な方々のバックアップをいた

だき、合格することができました。特に受

験に向けて一緒に勉強や指導していただい

た皆様、誠にありがとうございます。他部

署の方との勉強会は図面に対してお互いに

重要視している箇所の違いを知ることが出

来、非常に良い刺激になりました。この受

験で得た事を生かして業務に努め、会社に

貢献していきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さっ

た新野社長、勉強に協力して下さった皆様、

並びに群馬県シートメタル工業会の関係者

各位に心より感謝申し上げます。

　２級

　２級

　２級

　２級

　２級 　２級　１級
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㈱シンノエパック

　　髙橋　和美

　私は㈱シンノエパックでベンダーを担当

しています。

　前年度の工場板金２級に続き、今年度は

工場板金１級を受験するにあたって合格で

きのるかとても不安でしたが、社長にはＨ

ＤＳを導入して頂き、作業時間中にも練習

時間を設けて頂いて何とか合格することが

できました。

　最後にコロナ禍の中、このような機会を

与えて下さった会社の皆様並びに群馬県

シートメタル工業会様に感謝致します。

㈱キーテクノロジー

　　湯浅　正人

　私は㈱キーテクノロジーで普段は１９ｍ

ｍ以上の厚板をサイドフレーム型のプレス

機を使い加工をしていますが、試験に当た

り薄板加工を何度も練習した結果、２回目

の挑戦で無事合格する事が出来ました。

　今後は、技能検定で得た知識と技能を業

務に活かしつつ、後進の指導にも努め会社

に貢献していきたいと思います。

　最後にこの様な機会を与えて下さった皆

様に感謝致します。

㈱シンノエパック

　　松嶋　博臣

　私は、㈱シンノエパックで主にＡＰ１０

０を使用してプログラム作成を行っていま

す。今回、自身の技能がどの程度なのかを

図るためＮＣＴ１級を受験しました。

　試験勉強をするにあたり大変だったのが、

やはり学科問題でした。板金関係の問題が

幅広く出題されていて初めて知る事が沢山

あり、それだけでも勉強になりました。そ

して無事に合格する事が出来また、技能競

技大会で銅賞を頂く事が出来ました。これ

からもより一層、材料歩留りや加工効率の

良いプログラム作りに心掛けていきたいと

思います。

　最後に、このような機会を与えて頂きま

した新野社長、並びにフォローして頂いた

同僚の皆様に感謝申し上げます。

㈱シンノエパック

　　齋藤　達也

　私は㈱シンノエパックでＮＣＴ、レー

ザー加工を担当しています。社内の様々な

方々のバックアップをいただき、合格する

ことができました。誠にありがとうござい

ます。

　受験に向けて得た社内の方々との繋がり

によって、同じ目的意識を持って、お互い

の角度から建設的な意見を言い合う事が出

来るようになり、検定合格以上の物をいた

だけたと思っています。今後も向上心のあ

る方々と共に、業務に邁進し会社に貢献し

ていきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さっ

た新野社長、勉強に協力して下さった皆様、

並びに群馬県シートメタル工業会の関係者

各位に心より感謝申し上げます。

㈱シンノエパック

　　山本　忠司

　前回２級を受験してから１０年ほど経っ

ており、また実作業からも離れていたため、

合格できるかとても不安でした。実技試験

のＮＣＴプログラム作成に力を入れ、一連

の作業の習得、時間内に仕上げる事を意識

して、たくさん練習しました。練習する時

間を作ってくれた新野社長、分からない所

を教えてくれた先輩方には、とても感謝し

ております。検定試験で学んだ事を、日々

の業務に生かしていきます。

　最後に、このような機会を与えてくだ

さったシートメタル工業会様に感謝致しま

す。

岡部工業㈱

　　井野　康平

　私は、岡部工業㈱で生産技術を担当して

います。２級合格から年月が経過し実務作

業も殆どしていない為１級の試験を受ける

にあたりＮＣＴ操作を再度、有資格者の先

輩方に指導して頂き練習を積み重ねること

で自信を持つことができました。

　試験当日も緊張することなく力を発揮合

格することができました。今回１級の試験

で得た知識や技術を生産技術として仕事に

いかし、会社に貢献していきたいと思いま

す。

　最後にこのような機会を与えてください

ました岡部社長をはじめ会社の皆様、並び

にご指導頂きました群馬県シートメタル工

業会の皆様に心より感謝いたします。

武蔵工業㈲

　　阿久津　将矢

　この度は貴重な受験の機会を頂きありが

とうございました。ご助力頂きました関係

者各位にお礼申し上げます。

　２級を受けずに１級から挑戦したので、

絶対に１発で合格しないといけないという

プレッシャーが有りましたが、そのおかげ

でしっかりと準備して挑むことができまし

た。今回の経験を活かし今後は後輩達への

指導や、さらなる技術向上に努めて参りま

す。

岡部工業㈱

　　清水　貴之

　この度、無事に技能検定数値タレットパ

ンチプレス板金作業１級を合格する事が出

来ました。

　今回は仕事後にＡＰ１００の展開、割付

作業の練習を今まで以上に多くの時間を費

やしました。仕事で疲れている体には強い

気持ちと集中力が必要で大変ではありまし

たが、目標タイム内で完了する事を目標と

して繰り返し練習を行い、練習で上手く出

来た時の達成感は自信に繋がりました。

　資格の取得はゴールではなく、あくまで

手段・通過点だと考えています。更なるス

テップアップを図ることに意味があると思

います。また、「資格をいかに仕事の中で

活かしていくのか」が大切だと考えます。

　考えや知識・技能・技術を後輩に継承で

きるよう、私自身も継続して自己啓発や自

己研鑽に励み、引き続き他の職種の資格取

得にもチャレンジしていきたいと思います。

　最後になりましたが、資格を取得するに

あたり、機会を与えて下さいました岡部社

長、関係者の皆様、シートメタル工業会関

係者の皆様に感謝申し上げます。

㈱林製作所

　　新井　正樹

　私は㈱林製作所でプレスやベンダー等の

加工を行っております。

　ベンダに関しては経験が浅い事もあり、

資格も未所持な為今回の技能検定を受験さ

せていただきました。実技に関しては、普

段使用していない機械での加工と制限時間

内での作業という事もあり繰り返し練習を

行いました。

　試験当日は緊張もありましたが、無事に

クリアする事が出来ました。今回の検定を

受験する中で、今まで知らなかった知識を

得られた事は今後の作業の中で必ず役に立

つかと考えます。

最後になりますが、受験を行うにあたり協

力いただいたすべての方々に心から感謝致

します。

島田工業㈱

　　津久井勝樹

　私は島田工業㈱でベンダー作業を担当し

ています。

　今回、技能検定の工場板金２級を受験す

るにあたって、いろいろと不安がありまし

たが先輩方のご指導頂いたお陰で無事に合

格できました。この試験で自分にとって大

きなスキルアップになり今後、仕事上でも

生かしていきたいと思います。

　最後にこのような機会を与えてください

ました島田社長、並びに群馬県シートメタ

ル工業会、ご指導頂いた先輩方に感謝いた

します。

島田工業㈱

　　原田　真伍

　島田工業㈱の原田と申します。溶接、仕

上げ工程を担当しています。ベンダー工程

はあまり関わる機会が無いので自分のスキ

ルアップも兼ねて挑戦させて頂ききました。

　機械を触ることに関しては素人でしたの

で、初めは苦戦しましたが駄目な所を指摘

してもらい改善することで合格できました。

　自分一人の力では出来なかったことなの

で、違う部署であまり話をしない方々とコ

ミュニケーションをとり、共に成長できた

ことが嬉しかったです。

島田工業㈱

　　近藤　　晃

　今回、工業板金２級技能士に合格致しま

した。日常の業務では気付かない事や、講

習会・試験勉強等を通して危険性や安全性

を再度確認することが出来ました。また、

今まで知らなかった事を覚えられてよかっ

たです。

　今回の技能検定で学んだ事を仕事で生か

したいと思います。

㈱キーテクノロジー

　　矢島　武士

　私は、㈱キーテクノロジーでベンダー作

業を担当しております。

　初めての技能検定試験で不安もありまし

たが、実技は先輩方々に注意点等教わり練

習し、学科についてもテキストや過去問題

をひたすら勉強し、無事合格する事が出来

ました。今回の検定で得た知識を普段の業

務に活かし、業務の質を向上させていきた

いと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さい

ました会社の皆様、群馬県シートメタル工

業会の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱キーテクノロジー

　　武井　雅人

　私は㈱キーテクノロジーで部品検査と品

質保証を担当しています。

普段使用していない機械での作業だったの

で不安がありましたが、無事に合格するこ

とができたのは、指導していただいた会社

の方々のおかげだと思っております。今回

得た知識を今後の仕事に役立てていきたい

と思います。

　最後にこのような機会を与えてくださっ

た会社の皆様並びに群馬県シートメタル工

業会関係者の皆様に心より感謝申し上げま

す。

㈱キーテクノロジー

　　倉澤　竜星
　

　私は㈱キーテクノロジーの生産部加工課

で曲げを担当しています。今回は技能検定

２級に合格でき大変嬉しく思います。

　入社した頃から尊敬する上司や先輩が取

得していた検定という事もあり内容も知ら

ないうちから技能検定に合格する事を目標

にしていました。検定を受けさせていただ

くことになり、今まで知らなかった新しい

知識を得ることが出来、大変良い経験にな

りました。ここで得た知識やスキルを普段

の業務に活かしていきたいと思います。

　最後に技能検定を受けさせてくださった

会社の方々、練習など指導してくれた上司

の方々へ感謝を致します。

㈲松見精工

　　神宮隆太郎

　今回、技能検定２級に合格することがで

き大変うれしく思っています。

　実技試験では普段使用している機械と違

い不安がありましたが、先輩方に使用方法

を教わり何とか合格することができました。

学科試験では自分の知識不足を痛感させら

れました。今回学ぶことができ必要な知識

を得ることができたので、今後の仕事に活

かしていきたいと思います。

　次回は１級合格を目指して勉強していき

たいと思います。

㈱シンノエパック

　　髙𣘺　正行
　

　今回、１級板金図面検定を受験させて頂

きました。検定を受験するにあたり２回の

講習に参加すると共に自主学習を行い、不

安ながらも無事合格する事が出来ました。

今回の合格に留まらず、次のステップに向

けて日々精進し知識の向上に努め自分自身

の成長へ繋げていきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さっ

た新野社長、会社の皆様、勉強に協力頂い

た方々、並びに群馬県シートメタル工業会

の関係者各位に心より感謝申し上げます。

㈱協和

　　大澤　清孝
　

　私は㈱協和でプログラムを担当しており

ます。今回、板金図面検定1級に合格する

ことが出来ました。これも一重に、群馬県

シートメタル工業会様が主催してくださっ

た講習会のおかげであります。ポイントを

押さえたわかりやすい講習でとても勉強に

なりました。本当に有難うございました。

今後は、得た知識を業務に活用して、参り

たいと思います。

　最後にこの様な機会を与えて下さった八

木橋社長、会社の皆様や群馬県シートメタ

ル工業会様に心より感謝申し上げます。

三朋企業㈱

　　浦野　美樹
　

　私は三朋企業㈱伊勢崎工場にて主にＣＡ

Ｄ／ＣＡＭ業務を担当しております。

　他業種から転職して１年未満だったため

不安でしたが、お蔭様で無事に合格するこ

とができました。講習会で他の会社の方々

と共に学べたことは、貴重な経験であり良

い刺激となりました。ありがとうございま

した。

　講習会や検定試験を企画・運営して下さ

ったご関係者の皆様、学ぶ機会を与えて下

さった会社の方々に深く感謝申し上げます。

㈱茂木工業所

　　茂木　佑乃
　

　今回、板金図面検定２級に合格すること

が出来ました。入社してまだ間もなく、知

識も少ない中検定に挑戦したので不安なこ

とだらけでしたが、講習に参加すると共に

周りの方が沢山協力して下さったお陰で無

事に合格することが出来ました。今後更に

レベルアップできるよう、１級取得を目指

して色々な努力をしていきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さい

ました会社の皆様並びに群馬県シートメタ

ル工業会の関係者各位の皆様に心より感謝

申し上げます。

武蔵工業㈲

　　松原　千晃
　

　私は武蔵工業㈲で製造事務を担当してい

ます。今回の受験で、実技試験の勉強は大

変苦労しましたが、社内で勉強会を実施し

て頂いたり、業務終了後の質問にも快く教

えてくださったおかげで、合格することが

出来ました。

　今後は、得た知識を業務に活かし、協力

して頂いた製造課の方々のサポートが出来

ればと思っています。最後に、このような

機会を与えてくださった会社の皆様、群馬

シートメタル工業会様に感謝いたします。

㈱ユーエスケイ

　　境野亜希子
　

　私は㈱ユーエスケイで生産管理を担当し

ています。普段現場に入ることはありませ

んが、図面が読めないと問い合わせ対応で

内容が理解できないことがあるため、図面

について学びたいと思い、今回２級を受験

させていただきました。

 講習では現場の方がほとんどで実技の方

が簡単だというお話があり、私にとっては

実技の方が難しかったので不安でしたが、

無事合格できて良かったです。今後もより

一層、知識の向上に努めていきたいと思い

ます。

　最後に、このような機会を与えてくださ

った会社の皆様、シートメタル工業会の関

係者の皆様に心より感謝申し上げます。

島田工業㈱

　　藤生　明春
　

　私は島田工業㈱で、主にプログラムを担

当しています。今回、図面検定２級に合格

させて頂き、嬉しい反面プレッシャーと不

安がありました。

　実際に講習会を受講させて頂いたところ、

間違って覚えていたことや、知らないこと

が沢山あり自分の未熟さを痛感しました。

しかし、講習会の中で曖昧な知識を修正す

るとともに、新しい知識を身につけること

もでき、とても有意義な時間を過ごせたと

思います。

　まだまだ学ぶべきことは沢山ありますが、

今回得ることのできた知識を今後の仕事に

活かし、更なるスキルアップを目指して、

これからも自分を磨いていきたいと思いま

す。最後に、このような機会を与えてくだ

さった島田社長、会社の皆様、並びにご指

導くださった群馬県シートメタル工業会、

関係者各位に心より感謝いたします。

島田工業㈱

　　後藤　悠真
　

　私は島田工業㈱で主に品質管理の業務を

担当しています。

　今回板金図面検定を受けるにあたって、

沢山の図面の細かなルールを講習会や会社

の先輩、上司から教えて頂き、無事に２級

に合格することが出来ました。検定を通し

て得られた知識を日々の業務に活かして、

今後とも更に知識を付けて仕事に繋げてい

きたいです。

　最後になりますが、このような機会を与

えてくださいました島田社長、会社の皆様、

並びに群馬県シートメタル工業会の関係者

様各位に心より感謝申し上げます。

㈲山之内製作所

　　高橋　　淳
　

　㈲山之内製作所で溶接を担当しておりま

す。今回２級板金図面検定試験を受けるに

あたり、溶接とはあまり関係のない試験な

のかなと思いながら講習会を受けたのです

が、そんな事は無く、色々な分野の知識を

知ることができとてもいい経験になりまし

た。

　この検定試験で学んだ事を活かせるよう

に、これからも努力していきます。

㈱アリギス 

　　竹内　沙織
　

　私は㈱アリギスで検査を担当しています。

普段から図面を読んでいるのですが初めて

の板金図面検定でしたので緊張しました。

　講習で分かりやすく解説して頂いたので

楽しく勉強することが出来ました。得た知

識を日々の業務に活かせるようにしたいと

思います。また、今後１級を受ける機会が

ありましたら挑戦したいと思います。

　最後に、機会を与えてくださりご協力頂

いた皆様に感謝致します。

㈱アリギス 

　　高山　晟
　

　この度は板金図面検定２級に合格するこ

とができ、大変うれしく思います。

　今回、検定を受けるのにあたり、新卒採

用から１年もたっておらず会社に入社する

まで図面も見たことない状態だったため不

安でしたが、先輩方に指導していただき、

合格することができました。今後は試験で

得た知識を生かし、スキルアップを目指す

ほか、１級合格を目指しさらに勉強してい

きたいと思います。

　最後にこのような機会を与えてくださっ

た須田社長、並びに会社の皆様、シートメ

タル工業会の関係者様に心より感謝申し上

げます。

㈱アリギス 

　　今井　正和
　

　今般、貴協会皆様のご指導、ご協力をい

ただき、念願であった図面検定２級に合格

することができました。会社からバックア

ップをいただき、同時に受験した社員とと

もに、丁寧な事前講習会を２回にわたり受

けさせていただいたこと、さらに業務時間

が終わった後に、社員同士で問題を出し合

いながら進めた勉強会が功を奏して、受験

前に少し自信を持ってのぞめたことに感謝

しております。今後ステップアップしてい

きたいと思います。

㈱シンノエパック

　　齋藤　達也
　

　私は株式会社シンノエパックでＮＣＴ、

レーザー加工を担当しています。

　社内の様々な方々のバックアップをいた

だき、合格することができました。特に受

験に向けて一緒に勉強や指導していただい

た皆様、誠にありがとうございます。他部

署の方との勉強会は図面に対してお互いに

重要視している箇所の違いを知ることが出

来、非常に良い刺激になりました。この受

験で得た事を生かして業務に努め、会社に

貢献していきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さっ

た新野社長、勉強に協力して下さった皆様、

並びに群馬県シートメタル工業会の関係者

各位に心より感謝申し上げます。

　２級

　２級

　１級

　2級

　2級

　2級

　２級

　1級

板金図面検定合格者
順不同



6  GUNMA SHEET METAL PLAZA

2023年4月発行　vol.32 群 馬 板 金 広 場

㈱シンノエパック

　　髙橋　和美

　私は㈱シンノエパックでベンダーを担当

しています。

　前年度の工場板金２級に続き、今年度は

工場板金１級を受験するにあたって合格で

きのるかとても不安でしたが、社長にはＨ

ＤＳを導入して頂き、作業時間中にも練習

時間を設けて頂いて何とか合格することが

できました。

　最後にコロナ禍の中、このような機会を

与えて下さった会社の皆様並びに群馬県

シートメタル工業会様に感謝致します。

㈱キーテクノロジー

　　湯浅　正人

　私は㈱キーテクノロジーで普段は１９ｍ

ｍ以上の厚板をサイドフレーム型のプレス

機を使い加工をしていますが、試験に当た

り薄板加工を何度も練習した結果、２回目

の挑戦で無事合格する事が出来ました。

　今後は、技能検定で得た知識と技能を業

務に活かしつつ、後進の指導にも努め会社

に貢献していきたいと思います。

　最後にこの様な機会を与えて下さった皆

様に感謝致します。

㈱シンノエパック

　　松嶋　博臣

　私は、㈱シンノエパックで主にＡＰ１０

０を使用してプログラム作成を行っていま

す。今回、自身の技能がどの程度なのかを

図るためＮＣＴ１級を受験しました。

　試験勉強をするにあたり大変だったのが、

やはり学科問題でした。板金関係の問題が

幅広く出題されていて初めて知る事が沢山

あり、それだけでも勉強になりました。そ

して無事に合格する事が出来また、技能競

技大会で銅賞を頂く事が出来ました。これ

からもより一層、材料歩留りや加工効率の

良いプログラム作りに心掛けていきたいと

思います。

　最後に、このような機会を与えて頂きま

した新野社長、並びにフォローして頂いた

同僚の皆様に感謝申し上げます。

㈱シンノエパック

　　齋藤　達也

　私は㈱シンノエパックでＮＣＴ、レー

ザー加工を担当しています。社内の様々な

方々のバックアップをいただき、合格する

ことができました。誠にありがとうござい

ます。

　受験に向けて得た社内の方々との繋がり

によって、同じ目的意識を持って、お互い

の角度から建設的な意見を言い合う事が出

来るようになり、検定合格以上の物をいた

だけたと思っています。今後も向上心のあ

る方々と共に、業務に邁進し会社に貢献し

ていきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さっ

た新野社長、勉強に協力して下さった皆様、

並びに群馬県シートメタル工業会の関係者

各位に心より感謝申し上げます。

㈱シンノエパック

　　山本　忠司

　前回２級を受験してから１０年ほど経っ

ており、また実作業からも離れていたため、

合格できるかとても不安でした。実技試験

のＮＣＴプログラム作成に力を入れ、一連

の作業の習得、時間内に仕上げる事を意識

して、たくさん練習しました。練習する時

間を作ってくれた新野社長、分からない所

を教えてくれた先輩方には、とても感謝し

ております。検定試験で学んだ事を、日々

の業務に生かしていきます。

　最後に、このような機会を与えてくだ

さったシートメタル工業会様に感謝致しま

す。

岡部工業㈱

　　井野　康平

　私は、岡部工業㈱で生産技術を担当して

います。２級合格から年月が経過し実務作

業も殆どしていない為１級の試験を受ける

にあたりＮＣＴ操作を再度、有資格者の先

輩方に指導して頂き練習を積み重ねること

で自信を持つことができました。

　試験当日も緊張することなく力を発揮合

格することができました。今回１級の試験

で得た知識や技術を生産技術として仕事に

いかし、会社に貢献していきたいと思いま

す。

　最後にこのような機会を与えてください

ました岡部社長をはじめ会社の皆様、並び

にご指導頂きました群馬県シートメタル工

業会の皆様に心より感謝いたします。

武蔵工業㈲

　　阿久津　将矢

　この度は貴重な受験の機会を頂きありが

とうございました。ご助力頂きました関係

者各位にお礼申し上げます。

　２級を受けずに１級から挑戦したので、

絶対に１発で合格しないといけないという

プレッシャーが有りましたが、そのおかげ

でしっかりと準備して挑むことができまし

た。今回の経験を活かし今後は後輩達への

指導や、さらなる技術向上に努めて参りま

す。

岡部工業㈱

　　清水　貴之

　この度、無事に技能検定数値タレットパ

ンチプレス板金作業１級を合格する事が出

来ました。

　今回は仕事後にＡＰ１００の展開、割付

作業の練習を今まで以上に多くの時間を費

やしました。仕事で疲れている体には強い

気持ちと集中力が必要で大変ではありまし

たが、目標タイム内で完了する事を目標と

して繰り返し練習を行い、練習で上手く出

来た時の達成感は自信に繋がりました。

　資格の取得はゴールではなく、あくまで

手段・通過点だと考えています。更なるス

テップアップを図ることに意味があると思

います。また、「資格をいかに仕事の中で

活かしていくのか」が大切だと考えます。

　考えや知識・技能・技術を後輩に継承で

きるよう、私自身も継続して自己啓発や自

己研鑽に励み、引き続き他の職種の資格取

得にもチャレンジしていきたいと思います。

　最後になりましたが、資格を取得するに

あたり、機会を与えて下さいました岡部社

長、関係者の皆様、シートメタル工業会関

係者の皆様に感謝申し上げます。

㈱林製作所

　　新井　正樹

　私は㈱林製作所でプレスやベンダー等の

加工を行っております。

　ベンダに関しては経験が浅い事もあり、

資格も未所持な為今回の技能検定を受験さ

せていただきました。実技に関しては、普

段使用していない機械での加工と制限時間

内での作業という事もあり繰り返し練習を

行いました。

　試験当日は緊張もありましたが、無事に

クリアする事が出来ました。今回の検定を

受験する中で、今まで知らなかった知識を

得られた事は今後の作業の中で必ず役に立

つかと考えます。

最後になりますが、受験を行うにあたり協

力いただいたすべての方々に心から感謝致

します。

島田工業㈱

　　津久井勝樹

　私は島田工業㈱でベンダー作業を担当し

ています。

　今回、技能検定の工場板金２級を受験す

るにあたって、いろいろと不安がありまし

たが先輩方のご指導頂いたお陰で無事に合

格できました。この試験で自分にとって大

きなスキルアップになり今後、仕事上でも

生かしていきたいと思います。

　最後にこのような機会を与えてください

ました島田社長、並びに群馬県シートメタ

ル工業会、ご指導頂いた先輩方に感謝いた

します。

島田工業㈱

　　原田　真伍

　島田工業㈱の原田と申します。溶接、仕

上げ工程を担当しています。ベンダー工程

はあまり関わる機会が無いので自分のスキ

ルアップも兼ねて挑戦させて頂ききました。

　機械を触ることに関しては素人でしたの

で、初めは苦戦しましたが駄目な所を指摘

してもらい改善することで合格できました。

　自分一人の力では出来なかったことなの

で、違う部署であまり話をしない方々とコ

ミュニケーションをとり、共に成長できた

ことが嬉しかったです。

島田工業㈱

　　近藤　　晃

　今回、工業板金２級技能士に合格致しま

した。日常の業務では気付かない事や、講

習会・試験勉強等を通して危険性や安全性

を再度確認することが出来ました。また、

今まで知らなかった事を覚えられてよかっ

たです。

　今回の技能検定で学んだ事を仕事で生か

したいと思います。

㈱キーテクノロジー

　　矢島　武士

　私は、㈱キーテクノロジーでベンダー作

業を担当しております。

　初めての技能検定試験で不安もありまし

たが、実技は先輩方々に注意点等教わり練

習し、学科についてもテキストや過去問題

をひたすら勉強し、無事合格する事が出来

ました。今回の検定で得た知識を普段の業

務に活かし、業務の質を向上させていきた

いと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さい

ました会社の皆様、群馬県シートメタル工

業会の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱キーテクノロジー

　　武井　雅人

　私は㈱キーテクノロジーで部品検査と品

質保証を担当しています。

普段使用していない機械での作業だったの

で不安がありましたが、無事に合格するこ

とができたのは、指導していただいた会社

の方々のおかげだと思っております。今回

得た知識を今後の仕事に役立てていきたい

と思います。

　最後にこのような機会を与えてくださっ

た会社の皆様並びに群馬県シートメタル工

業会関係者の皆様に心より感謝申し上げま

す。

㈱キーテクノロジー

　　倉澤　竜星
　

　私は㈱キーテクノロジーの生産部加工課

で曲げを担当しています。今回は技能検定

２級に合格でき大変嬉しく思います。

　入社した頃から尊敬する上司や先輩が取

得していた検定という事もあり内容も知ら

ないうちから技能検定に合格する事を目標

にしていました。検定を受けさせていただ

くことになり、今まで知らなかった新しい

知識を得ることが出来、大変良い経験にな

りました。ここで得た知識やスキルを普段

の業務に活かしていきたいと思います。

　最後に技能検定を受けさせてくださった

会社の方々、練習など指導してくれた上司

の方々へ感謝を致します。

㈲松見精工

　　神宮隆太郎

　今回、技能検定２級に合格することがで

き大変うれしく思っています。

　実技試験では普段使用している機械と違

い不安がありましたが、先輩方に使用方法

を教わり何とか合格することができました。

学科試験では自分の知識不足を痛感させら

れました。今回学ぶことができ必要な知識

を得ることができたので、今後の仕事に活

かしていきたいと思います。

　次回は１級合格を目指して勉強していき

たいと思います。

㈱シンノエパック

　　髙𣘺　正行
　

　今回、１級板金図面検定を受験させて頂

きました。検定を受験するにあたり２回の

講習に参加すると共に自主学習を行い、不

安ながらも無事合格する事が出来ました。

今回の合格に留まらず、次のステップに向

けて日々精進し知識の向上に努め自分自身

の成長へ繋げていきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さっ

た新野社長、会社の皆様、勉強に協力頂い

た方々、並びに群馬県シートメタル工業会

の関係者各位に心より感謝申し上げます。

㈱協和

　　大澤　清孝
　

　私は㈱協和でプログラムを担当しており

ます。今回、板金図面検定1級に合格する

ことが出来ました。これも一重に、群馬県

シートメタル工業会様が主催してくださっ

た講習会のおかげであります。ポイントを

押さえたわかりやすい講習でとても勉強に

なりました。本当に有難うございました。

今後は、得た知識を業務に活用して、参り

たいと思います。

　最後にこの様な機会を与えて下さった八

木橋社長、会社の皆様や群馬県シートメタ

ル工業会様に心より感謝申し上げます。

三朋企業㈱

　　浦野　美樹
　

　私は三朋企業㈱伊勢崎工場にて主にＣＡ

Ｄ／ＣＡＭ業務を担当しております。

　他業種から転職して１年未満だったため

不安でしたが、お蔭様で無事に合格するこ

とができました。講習会で他の会社の方々

と共に学べたことは、貴重な経験であり良

い刺激となりました。ありがとうございま

した。

　講習会や検定試験を企画・運営して下さ

ったご関係者の皆様、学ぶ機会を与えて下

さった会社の方々に深く感謝申し上げます。

㈱茂木工業所

　　茂木　佑乃
　

　今回、板金図面検定２級に合格すること

が出来ました。入社してまだ間もなく、知

識も少ない中検定に挑戦したので不安なこ

とだらけでしたが、講習に参加すると共に

周りの方が沢山協力して下さったお陰で無

事に合格することが出来ました。今後更に

レベルアップできるよう、１級取得を目指

して色々な努力をしていきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さい

ました会社の皆様並びに群馬県シートメタ

ル工業会の関係者各位の皆様に心より感謝

申し上げます。

武蔵工業㈲

　　松原　千晃
　

　私は武蔵工業㈲で製造事務を担当してい

ます。今回の受験で、実技試験の勉強は大

変苦労しましたが、社内で勉強会を実施し

て頂いたり、業務終了後の質問にも快く教

えてくださったおかげで、合格することが

出来ました。

　今後は、得た知識を業務に活かし、協力

して頂いた製造課の方々のサポートが出来

ればと思っています。最後に、このような

機会を与えてくださった会社の皆様、群馬

シートメタル工業会様に感謝いたします。

㈱ユーエスケイ

　　境野亜希子
　

　私は㈱ユーエスケイで生産管理を担当し

ています。普段現場に入ることはありませ

んが、図面が読めないと問い合わせ対応で

内容が理解できないことがあるため、図面

について学びたいと思い、今回２級を受験

させていただきました。

 講習では現場の方がほとんどで実技の方

が簡単だというお話があり、私にとっては

実技の方が難しかったので不安でしたが、

無事合格できて良かったです。今後もより

一層、知識の向上に努めていきたいと思い

ます。

　最後に、このような機会を与えてくださ

った会社の皆様、シートメタル工業会の関

係者の皆様に心より感謝申し上げます。

島田工業㈱

　　藤生　明春
　

　私は島田工業㈱で、主にプログラムを担

当しています。今回、図面検定２級に合格

させて頂き、嬉しい反面プレッシャーと不

安がありました。

　実際に講習会を受講させて頂いたところ、

間違って覚えていたことや、知らないこと

が沢山あり自分の未熟さを痛感しました。

しかし、講習会の中で曖昧な知識を修正す

るとともに、新しい知識を身につけること

もでき、とても有意義な時間を過ごせたと

思います。

　まだまだ学ぶべきことは沢山ありますが、

今回得ることのできた知識を今後の仕事に

活かし、更なるスキルアップを目指して、

これからも自分を磨いていきたいと思いま

す。最後に、このような機会を与えてくだ

さった島田社長、会社の皆様、並びにご指

導くださった群馬県シートメタル工業会、

関係者各位に心より感謝いたします。

島田工業㈱

　　後藤　悠真
　

　私は島田工業㈱で主に品質管理の業務を

担当しています。

　今回板金図面検定を受けるにあたって、

沢山の図面の細かなルールを講習会や会社

の先輩、上司から教えて頂き、無事に２級

に合格することが出来ました。検定を通し

て得られた知識を日々の業務に活かして、

今後とも更に知識を付けて仕事に繋げてい

きたいです。

　最後になりますが、このような機会を与

えてくださいました島田社長、会社の皆様、

並びに群馬県シートメタル工業会の関係者

様各位に心より感謝申し上げます。

㈲山之内製作所

　　高橋　　淳
　

　㈲山之内製作所で溶接を担当しておりま

す。今回２級板金図面検定試験を受けるに

あたり、溶接とはあまり関係のない試験な

のかなと思いながら講習会を受けたのです

が、そんな事は無く、色々な分野の知識を

知ることができとてもいい経験になりまし

た。

　この検定試験で学んだ事を活かせるよう

に、これからも努力していきます。

㈱アリギス 

　　竹内　沙織
　

　私は㈱アリギスで検査を担当しています。

普段から図面を読んでいるのですが初めて

の板金図面検定でしたので緊張しました。

　講習で分かりやすく解説して頂いたので

楽しく勉強することが出来ました。得た知

識を日々の業務に活かせるようにしたいと

思います。また、今後１級を受ける機会が

ありましたら挑戦したいと思います。

　最後に、機会を与えてくださりご協力頂

いた皆様に感謝致します。

㈱アリギス 

　　高山　晟
　

　この度は板金図面検定２級に合格するこ

とができ、大変うれしく思います。

　今回、検定を受けるのにあたり、新卒採

用から１年もたっておらず会社に入社する

まで図面も見たことない状態だったため不

安でしたが、先輩方に指導していただき、

合格することができました。今後は試験で

得た知識を生かし、スキルアップを目指す

ほか、１級合格を目指しさらに勉強してい

きたいと思います。

　最後にこのような機会を与えてくださっ

た須田社長、並びに会社の皆様、シートメ

タル工業会の関係者様に心より感謝申し上

げます。

㈱アリギス 

　　今井　正和
　

　今般、貴協会皆様のご指導、ご協力をい

ただき、念願であった図面検定２級に合格

することができました。会社からバックア

ップをいただき、同時に受験した社員とと

もに、丁寧な事前講習会を２回にわたり受

けさせていただいたこと、さらに業務時間

が終わった後に、社員同士で問題を出し合

いながら進めた勉強会が功を奏して、受験

前に少し自信を持ってのぞめたことに感謝

しております。今後ステップアップしてい

きたいと思います。

㈱シンノエパック

　　齋藤　達也
　

　私は株式会社シンノエパックでＮＣＴ、

レーザー加工を担当しています。

　社内の様々な方々のバックアップをいた

だき、合格することができました。特に受

験に向けて一緒に勉強や指導していただい

た皆様、誠にありがとうございます。他部

署の方との勉強会は図面に対してお互いに

重要視している箇所の違いを知ることが出

来、非常に良い刺激になりました。この受

験で得た事を生かして業務に努め、会社に

貢献していきたいと思います。

　最後に、このような機会を与えて下さっ

た新野社長、勉強に協力して下さった皆様、

並びに群馬県シートメタル工業会の関係者

各位に心より感謝申し上げます。

　２級

　２級

　2級

　2級

　2級

　2級

　2級
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　今回の研修参加が私自身初めての研修参加となり

ました。福岡県内の会社２社見学をさせて頂きまし

た。見学以前より九州地方の同業者様は、板金技能

フェアへの積極的な取り組みを図っておられること

は知り得ておりました。

　実際に見学させて頂き、その技術レベル高さはも

とより仕事に対し飽くなき探求心、真摯に取り組む

姿勢に深く感銘を受けました。

見学させて頂いた会社の代表者は述べられておりま

した。

「大切な事は、ものづくりを真摯に受け止め、悩み、

考え抜く事に価値があるのだ。」「考え抜く事で自

ずと知識・技量が身に付くのだ。」「これを乗り越

えなければ、技術の向上、人間力の向上はない。」

「発想力が無いのは知識が無いから、知識が無いの

は自工程しか理解していないから。」「多くの工程

を理解・習得してこそ立派な製品を創り上げる事が

出来るのだと。」なんと立派な言葉の数々であろう

か。

　実際、私には企業として、美しく、そして、凛と

した強さを感じた同業者様であった。

　私は今回の研修で弊社に足らないもの、それは

「能わざるに非ず、為さざるなり」明確に認識する

ことが出来た貴重な研修であった。また、奇遇な事

に１社は弊社スローガン「想いに挑む！」とほぼ同

様のスローガンであり、ご縁と喜びも感じました。

　大変貴重な経験をさせて頂き、見学をさせて頂き

ました会社様及び諸々お手配頂きました皆様に心よ

り感謝申し上げます。ありがとうございました。

株式会社アリギス

井上　直久

九州視察「福岡研修を振返って」
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　２０２２年１０月１８日、最高の天気に恵まれて

群馬県シートメタル工業会の親睦ゴルフコンペが開

催されました。コロナ禍ということもあり終了後の

表彰式と懇親会は行われませんでしたが、参加され

た会員各位と設えていただきました総務部会の方々

には深く感謝申し上げます。コンペでは終始笑顔の

絶えない会員間の交流も図れ、やはりリアルイベン

トこそコミュニケーションの一番の手法だと痛感い

たしました。

　肝心の自身のゴルフですが、前半３７後半４５と

大波に揺られながらのラウンドとなりましたが運も

味方につけ優勝することができました。おかげさま

でメンバー、天気、運に恵まれ最高の一日を過ごす

ことができました。

　今後も様々な行事を通じて会員の皆さまと、同業

ならではの楽しい交流ができるよう努めてまいりま

す。参加されたメンバー各位に感謝しながら筆をお

かせていただきます。ありがとうございました。

島田工業㈱

島田　　渉

親睦ゴルフ「親睦ゴルフ大会を終えて」

青年部親睦ゴルフコンペ

第３０回親睦ゴルフコンペ




